

## **ALLEGRO E INDRA ANUNCIAN UNA ALIANZA ESTRATÉGICA GLOBAL PARA PRESTAR SERVICIOS AL MERCADO DE TRADING DE MATERIAS PRIMAS Y GESTIÓN DE RIESGOS**

- **Ambas empresas colaborarán a nivel global en la implantación de Allegro Horizon, la solución líder de comercio de materias primas de Allegro que aumenta el rendimiento, reduce los costes y ofrece mayor flexibilidad para las operaciones**

**Madrid, 24 julio de 2017.** Allegro Development Corp., proveedor líder de software de trading de materias primas, ha anunciado hoy que ha ampliado su acuerdo con Indra, una de las principales empresas de consultoría y tecnología a nivel mundial, para ofrecer servicios a empresas relacionadas con el trading de materias primas y la gestión de riesgos (CTRM, Commodity Trading and Risk Management).

Allegro e Indra firmaron su primer acuerdo hace casi una década. Durante este tiempo, ambas empresas han colaborado para prestar servicios a clientes de todo el mundo, especialmente de América, Europa y la región de Asia-Pacífico. Ahora, la alianza estratégica se ha ampliado de modo que Indra implantará y ofrecerá soporte a nivel global para Allegro Horizon, una solución líder de soporte el trading de materias primas y gestión de riesgos para medianas y grandes empresas.

Los clientes de ambas compañías obtendrán importantes beneficios en sus operaciones. El software CTRM de Allegro mejora la visibilidad empresarial y de sus márgenes, a la vez que reduce los costes de propiedad de software.

Indra está presente en más de 140 países y, con la creciente presencia internacional de Allegro, las dos empresas estarán más preparadas que nunca para gestionar implantaciones de la solución de trading en todo el mundo. Un punto destacado de la colaboración es el hecho de que aprovecha al máximo los conocimientos y la experiencia a nivel local de los dos socios. Debido al alcance geográfico de la colaboración, Indra y Allegro mejorarán el proceso de implantación de la solución, el desarrollo de extensiones, informes e interfaces, y podrán ofrecer un mejor servicio mantenimiento y soporte tras la puesta en marcha de proyectos.

"Al haber trabajado con Allegro desde 2008, conocemos a fondo las prestaciones de su plataforma CTRM y el beneficio que aporta a nuestros clientes. Todo el equipo de Indra está entusiasmado por seguir con esta relación, pero los verdaderos beneficiarios serán los compradores, vendedores, productores y consumidores de materias primas, que necesitan una solución líder en el sector para mejorar sus negocios", explica Leonardo Benítez, director de Utilities de Indra

"No podíamos pedir un socio mejor que Indra. No hay duda de que tienen la mayoría de las regiones del mundo cubiertas con sus profesionales en tecnología. Pero esto solo es la punta del iceberg de lo que Indra ofrece. Son expertos en la solución de Allegro. Conocen las necesidades de los clientes y aportan su extensa experiencia a cada proyecto. También saben cuáles son los retos que se deben superar para tener éxito en un negocio en constante cambio como es el trading de materias primas. En Allegro, estamos todos muy ilusionados con este nuevo capítulo de nuestra colaboración", declara Jonathan English, Director General de Ventas globales de Allegro.

**Acerca de Allegro**

Allegro es líder mundial en software de trading de materias primas y gestión de riesgos para empresas de distribución de energía y gas, productores, refinerías, traders y consumidores de materias primas, mejorando la visibilidad de la posición en los mercados, la gestión de riesgos, y facilitando controles exhaustivos, así como el cumplimiento de las normativas del sector. Con más de tres décadas de experiencia, la plataforma empresarial de Allegro mejora la rentabilidad y eficiencia para front, middle y back offices, y gestiona a la vez la compleja logística relacionada con las materias primas físicas. Con sede central en Dallas, Allegro tiene oficinas en Londres, Singapur, Calgary, Dubai, Houston, Yakarta y Zúrich, además de una red global de socios. Para obtener más información, visite [www.allegrodev.com](http://www.allegrodev.com).

**Acerca de Indra**

Indra es una de las principales empresas globales de consultoría y tecnología y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios financieros; y Administraciones públicas y Sanidad. A través de su unidad Minsait, Indra da respuesta a los retos que plantea la transformación digital. En el ejercicio 2016 tuvo ingresos de 2.709 millones de euros, 34.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Visite <http://www.indracompany.com/en> para obtener más información.